
LLLUNIONLUNION
PLUS D’INFOS, PLUS PROCHE DE VOUSPLUS D’INFOS, PLUS PROCHE DE VOUS

LLL
lunion.galunion.ga

©

N° 14069 - Samedi 5 et Dimanche 6 Novembre 2022 - 44e année - 16 Pages - 500 Fcfa

Pour moi quoi...
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PRESIDENCE
Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui prendra part du 05 au 07 
novembre prochain à la COP27, en Egypte, a reçu en audience hier, au 
palais de la présidence de la République, l'ambassadeur de la Chine 
au Gabon. L'axe Libreville-Pékin était au cœur de leur entretien. Il en 
ressort, entre autres, que la Chine va réhabiliter le Palais du Sénat.
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HOMMAGE
LES obsèques des victimes des éboulements, le 20 octobre dernier au 
PK8, dans le 6e arrondissement de Libreville, ont débuté hier, par une 
messe à la cathédrale Sainte-Marie. Plusieurs personnalités dont la 
Première ministre Rose-Christiane Ossouka Raponda y ont assisté, en 
guise d'hommage. Les dépouilles ont été ensuite transférées sur Oyem.
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CLIMAT
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LE GABON DEVOILE 
SON PROJET

On dit que ce n'est pas parce qu'on change 
de batteur de tam-tam que les pas de danse 
changent.

Depuis quelques mois, le géant Coca Cola a 
résilié son contrat avec la Sobraga et choisi 
une filière de Foberd-Gabon pour défendre 
ses intérêts. Ça, ce sont les affaires de gros 
sous…

Seulement, en tant que grand consommateur 
devant l'Éternel de cette boisson née aux 
États-Unis, moi Makaya, je constate une 
petite différence entre l'ancien Coca-Cola et 
le nouveau. C'est-à-dire, au niveau du goût. 
Alors, questions : Coca-Cola en confiant 
la production de son soda à un groupe 
africain a-t-il voulu l'"africaniser" pour être 
plus proche de sa clientèle ? Ou, est-ce une 
initiative du repreneur de la marque qui veut 
faire la différence ? Il y a changement. Mais 
pas qualitatif en tout cas. Même si d'autres 
y compris l’embouteilleur lui-même et la 
firme Coca-Cola disent le contraire. Sauf que 
quand la Sobraga pilotait cette affaire-là, ce 
qu'il proposait sur le marché gabonais n'était 
guère différent du produit vendu en Chine, au 
Chili, en France, au Sénégal ou en Australie. 
C'était du vrai Coca-Cola. Mais depuis que 
nos frères ont débarqué dans cet univers, 
ce n'est plus ça. Et là, je me suis dit qu'il y a 
un problème qui ne dit pas son nom. C'est 
vrai que si on était au pays de l'Oncle Sam 
producteur, cela aurait fait jaser l'Association 
des consommateurs avec les conséquences 
sur le chiffre d'affaires mais, comme on est 
en Afrique dans un pays qui ne fait pas la 
population de Chicago, on s'en fout un peu…

Ne dit-on pas que le client est roi ? Alors, nous 
aussi avons droit comme partout ailleurs à 
des explications quoi

LA tragédie qui a dernièrement coûté la vie à sept personnes au PK8 est encore dans les esprits. Suite à cela, le couple présidentiel et plusieurs membres du gouvernement s'étaient rendus sur les lieux pour apporter leur compassion à la famille. À cette 
occasion, plusieurs mesures avaient été prises par les pouvoirs publics. Des engagements aussi. Où en est-on, plus de deux semaines après ? Pour le moment, les populations concernées sont partagées entre l'espoir et la peur.
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PANTHERES
Le sélectionneur des Panthères du Gabon, Patrice Neveu, 
a dévoilé, hier, la liste des 23 joueurs devant prendre part 
au regroupement prévu du 14 au 20 novembre prochain à 
Antalya (Turquie). Un séjour sanctionné par deux matches 
amicaux : le premier, le 17, contre la Sierra Leone ; et le 
second, trois jours après, contre le Niger.
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